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Sitzung Stadtwerkeausschuss 08.12.2021 

Thema Mieterstrom-Projekte 

Anfrage Herr Mendel (SPD - Fraktion) – Anfrage im 

Stadtwerkeausschuss am 10.11.2021 

Beantwortung Werkleitung der Stadtwerke Norderstedt 

 

Die Energiewende wird beschleunigt, wenn Stadtwerke und Immobilien-

unternehmen zusammenarbeiten.  

 

Frage: Wie ist der Stand bei der Unterstützung von Mieterstrom-Projekten? 

 

Wir bitten um schriftliche Beantwortung. 

 

Für die SPD-Fraktion  

 

 

- Anlage 3 zur Niederschrift - 
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Erläuterungen der Werkleitung: 

Frage 1: 

Wie ist der Stand bei der Unterstützung von Mieterstrom-Projekten? 

Antwort: 

Aktuell laufen konkrete Gespräche mit 3 Wohnungsbaugesellschaften. 

Bei einer Wohnungsbaugesellschaft sind die SWN in der Planung für die 

technische Umsetzung und vertragliche Fixierung. Bei der zweiten 

Wohnungsbaugesellschaft werden die Gespräche über ein Pilotprojekt im 1. 

Quartal 2022 aufgenommen und bei der dritten Wohnungsbaugesellschaft 

besteht ein Mieterstromvertrag. Die Planungen hierfür werden derzeit 

durchgeführt. 

Des Weiteren ist bei allen Neubauprojekten Mieterstrom immer Bestandteil der 

Planungen. 

Norderstedt, den 8. Dezember 2021 

Werkleitung der STADTWERKE NORDERSTEDT 

 


